



Projekt Baumpflanzen erfolgreich realisiert!

Unser Projekt Baumpflanzen haben wir gemeinsam mit Kindern, Eltern und zwei Experten für Baumpflanzen am 31. März 2017 realisiert.

Wir haben geredet. Wir haben überlegt. Wir haben gemeinsam entschieden.

Jetzt haben wir gehandelt.

Wo? Auf dem Grundstück des Vereins

Kuroi - Tora - Dojo Kampfsport- & Gesundheitszentrum.

Wir haben Bäume und Sträucher gepflanzt!

Unterstützung für diese Aktion haben wir von unseren Bürgerinnen und Bürger erhalten.

Eine zusätzliche Überraschung war, dass zwei Experten unsere Aktion gefördert haben.

Kinder und Erwachsene haben wertvolle Informationen zum Thema Umwelt und Baumpflanzen und deren artspezifische Pflege erhalten.

Unser besonderer Dank gilt der Baumschule Saathain, Frau Schenk und Herrn Ralf Kubischek.

Unser Ziel, unserer Natur neue Wurzeln des Lebens zu geben, haben wir erreicht..

Es wurde von den Bürgerinnen und Bürgern für die Allgemeinheit organisiert.

Wir freuen uns auf neue gemeinsame Ereignisse, geplant: Stammtisch für Ideen am 19.5.2017, um 19 Uhr im Arcus Keller Elsterwerda.

– ENDE –

